



FEUILLET MENSUEL : MOIS DE JUIN 2023

DE LA VIE CONSACREE AVEC MARIE, MERE DE JESUS A UNE VIE BENIE DE L' EGLISE

Pour continuer sur le chemin de la sainteté, en compagnie de Jésus Christ, source de toute sainteté, unissons-nous à Marie, la mère de Dieu, mère de Jésus Christ, vers une vie pleine de bénédiction. Apprenons à honorer durant les mois de Marie (Le mois de Mai et le mois d'Octobre), mère de Jésus. Consacrons-lui toute notre vie, offrons-lui toute notre existence.

Dans l'ordre naturel, tout enfant a un père et une mère ; il en est de même dans l'ordre spirituel, celui de la grâce. Tout enfant, tant fille que garçon est fille et fils de Dieu, ont Dieu pour Père et Marie pour Mère. C'est ce que Jésus a affirmé sur la croix en s'adressant à Jean, le disciple qu' il aimait : « Femme, voici ton Fils » et il a dit au disciple « Voici ta mère ». Par Jean, Marie fut présentée comme Mère de tous, mère de l' Eglise. Jésus a voulu que sa mère devienne la mère de tous ceux qu' il aime et de tous ceux qui croiront en lui.

Pour rester en communion d'alliance, de paix, de confiance avec Jésus, ne perdons pas le chemin en nous éloignant de Marie, sa mère. Elle intercède pour nous, pour l'humanité auprès de son Fils. Elle est toujours présente à nos côtés, comme elle l'a été à l'annonciation, à la synagogue quand Jésus avait 12 ans, aux noces de Cana quand Jésus changea l'eau en vin, au pied de la croix, quand Jésus la présenta à Jean pour sa mère et au cénacle quand Marie priait avec les apôtres. Qu'elle soit aussi notre hôtesse, présente dans nos familles, nos communautés chrétiennes, nos vies ; elle qui, depuis son « fiat » jusqu'à la croix a manifesté un accueil sans faille à l'amour de Dieu. Que dans la profondeur de nos misères humaines, personnelles, sociales : division, séparation, haine, guerre, indifférence, etc...tournons-nous vers Marie pour qu' à son école de vie, nous soyons guidés vers l'humilité et façonnés par l'amour de Dieu, nos vies soient menées par l'Esprit Saint en qui nous recevons toute bénédiction.

MARIE, PRESENTE A LA NAISSANCE DE L' EGLISE

A l'Ascension, en quittant ses apôtres, Jésus leur révèle une autre façon d'être présents au sein de l'humanité : par sa parole, l'Eucharistie, la communauté chrétienne, les sacrements...

Après avoir honoré la passion, la mort et la résurrection de Jésus, voilà les premiers chrétiens orphelins pour toujours. Du coup, ils sont plus proches de nous et leur attitude pourrait guider la nôtre. Jésus, avant de monter au ciel, leur avait donné les consignes « ne pas quitter Jérusalem et y attendre le don de l'Esprit Saint » dans lequel ils seront baptisés (Ac 1,4-5). Cet Esprit a été une force qui est descendue sur les apôtres, sur les premiers chrétiens et le même Esprit descend toujours sur nous pour nous constituer en Eglise, en témoins de l'amour de Dieu par Jésus Christ: « Vous allez recevoir une force quand l'Esprit Saint viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, la Samarie et jusqu' aux extrémités de la terre » (Ac 1,8). C'est cette force de l'Esprit Saint qui nous rassure en toutes circonstances.

C'est à Jérusalem donc que tout commence, c'est dans la ville sainte que naît l'Eglise, que débute sa vie. L'Evangéliste Luc souligne la continuité de l'Eglise dans la communauté des apôtres. Ce sont les mêmes qui ont accompagné Jésus tout au long de sa vie terrestre qui maintenant s'engagent dans cette mission. Ils sont témoins de la Résurrection de Jésus que par ce qu'ils ont été témoins de sa vie, de sa passion et de sa mort. Les apôtres portent ensemble la responsabilité de continuer la mission de leur Maître Jésus Christ.

C'est sur cette communauté d'hommes tels qu'ils sont que repose désormais l'annonce de la Bonne Nouvelle. La communauté des apôtres, sur laquelle est fondée l'Eglise n'est pas refermée sur elle-même, elle est déjà ouverte à d'autres hommes et à d'autres femmes. Deuxièmement, les apôtres commencent cette vie de l'Eglise dans la Prière dans un même coeur, dans une même âme, assidus dans la prière nous dit Luc.

Jésus est désormais invisible, mais il n'est pas pour autant absent « ... et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde » (Mt 28, 18-20). Par la prière, les apôtres et les premiers chrétiens prient, non pas pour que Jésus leur soit proche, car sa présence leur est déjà acquise. Ils prient pour qu'ils se replongent dans sa présence. Jésus est avec nous tous les jours, quelle formidable leçon d'espoir, d'espérance ! La présence de Jésus nous est donnée nous aussi. Que la Puissance de l'Esprit de Dieu, l'Esprit de Jésus nous accompagne, nous façonne, nous renouvelle et qu'elle continue à guider son Eglise Naissante dans l'Esprit Saint.

Ceux qui ont regagné la Maison du Père

1. **Jean RADERMECKER**, né en 1931, décédé le 15 mars 2023,
moment de prière animé le 19 mai 2023
au Funérarium Bottin à Beyne-Heusay à 11h.
2. **Catherine DELMOTTE**, née en 1946, décédée le 27 avril 2023,
funérailles célébrées le 3 mai 2023 à l'église Saint Barthélemy de Beyne à 10h.
3. **Denise MARECHAL**, née en 1934, décédée le 18 mai 2023,
funérailles célébrées le mardi 23 mai 2023 à 13h30 à l'église de Bellaire.

Ceux qui ont été accueillis dans le sacrement de Baptême

1. **Louis LECLERRE**, né à Liège le 16 mai 2022,
baptisé le 13 mai 2023 en église Saint Laurent du Heusay,
fils de DOUPAGNE Kelly et de Christophe LECLERRE.
2. **Léna FREDERICK**, née à Liège le 31 janvier 2022,
baptisée le 14 mai 2023,
fille de BOSCH Audrey et de FREDERICK Lionel.
3. **Mila JACOB**, née à Liège le 30 août 2022,
baptisée le 28 mai 2023 à l'église Saint Barthélemy à Beyne,
fille de Olivier JACOB et de Tamy MILAKOVIC.
4. **Léna JACOB**, née à Liège le 23 août 2019,
baptisée le 28 mai 2023 à l'église Saint Barthélemy à Beyne,
fille de Olivier JACOB et de Tamy MILAKOVIC.